

Le monde enregistre le plus bas nombre de cas de dracunculose depuis le début de la campagne

En 2021, sept\* cas humains de dracunculose ont été signalés au Tchad, soit u soit



aider à tracer les infections et les tests sérologiques développés par les centres américains pour le contrôle et la prévention des maladies (U.S. Centers for Disease Control and Prevention) sont deux autres nouveaux outils importants.

L'éradication, un défi monumental

L'éradication signifie qu'une maladie a été éliminée dans le monde entier, sans possibilité de retour. Les derniers cas sont extrêmement difficiles à traquer, ce qui exige de la persévérance, de l'ingéniosité et d'énormes sommes d'argent. Une seule maladie humaine a été éradiquée, la variole, en 1980. Pour qu'une maladie soit déclarée éradiquée, tous les pays du monde doivent être certifiés exempts d'infection humaine et animale, même les pays où la transmission n'a jamais eu lieu. À ce jour, l'OMS a certifié 199 pays exempts de la maladie du ver de Guinée. Seuls sept n'ont pas été certifiés, dont la République démocratique du

de Vestergaard fait don de filtres à pipes et de filtres ménagers en tissu depuis 1999. DuPont Corporation et Precision Fabrics Group ont fait don de tissus filtrants en nylon au début de la campagne.

Le Fonds pour l'éradication du ver de Guinée s'aligne sur un don généreux

John et Kathleen Schreiber, qui s'associent au Centre Carter à titre personnel et par le biais de leur fondation familiale, ont récemment fait un don de 2 millions de dollars pour l'éradication du ver de Guinée. Le Challenge Fund du Conseil d'administration du Centre Carter a donné la même somme car il s'agit de dons de 100 000 dollars ou plus. Le Challenge Fund vise à collecter et à verser 20 millions